

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Dalam penyusunan proposal skripsi ini banyak dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, ucapan terima kasih peneliti haturkan kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam penelitian ini yang telah memberikan dukungan dan bimbingannya kepada peneliti.

Pertama, kepada Bapak Drs. A R Supriatna, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku dosen pembimbing II atas segala bimbingan, saran, pengarahan, dan waktu yang diberikan kepada penulis selama proses pembuatan proposal skripsi ini.

Kedua, kepada Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberi izin untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga kepada Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Prof. Dr. Arifin Maksum, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing, mengarahkan, dan memberikan ilmunya kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan perkuliahan ini dengan sebaik-baiknya.

Keempat, kepada Bapak Slamet, S.Pd, M.M. selaku kepala sekolah, Ibu Nurtiana Manihuruk, S.Pd selaku wakil kepala sekolah SDN Menteng 01, Ibu Arini Widyastuti, S.Pd, MM selaku guru kelas VA, dan Ibu Siti Fatmawati, S.Pd selaku guru kelas VB SDN Menteng 01, serta seluruh guru, karyawan, dan peserta didik kelas V SDN Menteng 01 yang telah memberikan izin dan membantu pelaksanaan penelitian.

Kelima, kepada Orang tua, keluarga Lumbantoruan (terkhusus bou Lis, bou Ati, sepupuku Kak Novi, mama tuaku), Alm. Mbok Mitun, Teteh Setiawati, Kelompok Kecilku di gereja, Mbak Nur Hayati yang selalu memberi doa, dukungan, serta membantu penulis untuk menyelesaikan studi.

Keenam, kepada sahabat-sahabat penulis (Tiodora, Kezia, Novita,

dan Odilia) yang selalu menjadi pendengar, pendukung, penasihat dan selalu mendoakan penulis, teman-teman dekat penulis (Claudia, Michelle, Rahel, Brissa, dan Ivana) yang selalu memberikan semangat kepada peneliti, Kak Yola, Kak Pamela dan Kak Galih yang memberi masukan selama perkuliahan di Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta Teman seperjuanganku (Indriyani, Lilly, Windi, Herdina, Vania, Anque, Wahyu, Silvi, dan Thammy) yang telah membantuku selama menjadi mahasiswa sampai kelancaran penyusunan skripsi ini.

Semoga segala bentuk bantuan, dorongan, saran, dan bimbingan yang diberikan kepada peneliti mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa proposal skripsi ini masih banyak kekurangan serta jauh dari sempurna. Oleh karena itu, saran dan masukan yang membangun sangat peneliti harapkan agar penyusunan proposal penelitian ini menjadi lebih baik. Terima kasih.

Jakarta, 19 Juni 2022

**Permata Eunike Roulina**